



Moment d'échange entre
LuxairGroup et Caritas.
A shared moment between
LuxairGroup and Caritas.

LUXAIR HELPS

Redonner de l'estime de soi à ceux en situation de précarité

Le Centre Ulysse, géré par Caritas, OFFRE UN TOIT AUX PERSONNES SANS LOGEMENT. Grâce à sa collaboration de longue date avec LuxairGroup, l'organisation veille aussi à renforcer l'estime de soi de ses bénéficiaires.

Ulysse Centre is managed by Caritas and **provides shelter for homeless people.** Thanks to LuxairGroup's longstanding support, Caritas also helps them to improve their self-esteem.

Texte
Quentin Deuxant
Photos
LuxairGroup

FRANÇAIS

Se retrouver à la rue est sans doute une des expériences les plus traumatisantes que l'on puisse vivre. Dans cette situation, remonter la pente peut être un processus long et très complexe. Installé depuis 20 ans à Bonnevoie, le Centre Ulysse ouvre ses portes à ces personnes qui se retrouvent démunies, sans logement et sans adresse. «*Nous leur offrons une adresse, un lit ainsi qu'une armoire où ranger quelques affaires, et une alimentation équilibrée,* explique Filipe Ribeiro, responsable du Centre Ulysse. *En outre, nous proposons des activités et un accompagnement social ou psychologique, lorsque c'est nécessaire. Pour les problèmes psychiatriques, de dépendance ou de santé, nous travaillons avec des associations spécialisées, des organismes agréés ou encore du personnel habilité.* »

UNE COLLECTE D'ARTICLES D'HYGIÈNE, DE BEAUTÉ ET DE BIEN-ÊTRE

Les 64 lits du centre sont mis à disposition des sans-abri, le temps pour eux de se remettre sur de bons rails. Au sein de ce public, on trouve quelques femmes. «*Nous souhaitons faire quelque chose de spécifique pour elles, et LuxairGroup nous a proposé d'organiser une collecte, auprès de ses collaborateurs et partenaires, de produits d'hygiène, de beauté et de bien-être, afin de tenter d'améliorer leur quotidien,* précise Filipe Ribeiro. *Cette collecte a finalement dépassé le millier d'articles, et nous nous faisons une joie de les remettre à nos bénéficiaires directs et à ceux de nos homologues.* » LuxairGroup a également proposé de mettre à disposition certains membres de son personnel pour organiser différents ateliers de soutien à la réinsertion dans la vie professionnelle, de bien-être et alimentaires. «*Cet accompagnement est précieux, car il permet de redonner à nos bénéficiaires une certaine confiance en soi, ajoute Filipe Ribeiro. Ils voient que l'on s'intéresse à eux, qu'on veut les faire progresser, et c'est un élément essentiel.* »

ENGLISH

Being on the street is undoubtedly one of the most traumatic experiences a person can go through and getting back on track can be a very long and complicated process. The Ulysse Centre was established in Bonnevoie 20 years ago and continues to open its doors to these vulnerable people with neither accommodation nor a permanent address. "We give them an address, a bed and a wardrobe to store some of their belongings, as well as a balanced diet," Filipe Ribeiro, Head of Ulysse Centre explains. "We also organise activities, as well as social or psychological support if necessary. We work alongside specialised associations, approved bodies and authorised personnel for psychiatric or health issues and addiction."

A CHARITY COLLECTION OF BEAUTY, WELLNESS AND HYGIENE PRODUCTS

Homeless people can use the centre's 64 beds to help them get back on their feet. A few women also find themselves in this predicament too. "We wanted to do something specific for these women. LuxairGroup therefore offered to organise a charity collection for cosmetics and personal hygiene products amongst its employees and partners to help improve these women's daily lives," Filipe Ribeiro states. "Over a thousand items were collected and we had the pleasure of donating them directly to our own recipients and to recipients from other charities". Several LuxairGroup staff members are also put at Caritas' disposal to organise support workshops about reintegration in the workplace, self-esteem and well-being as well as food habits. "This support is precious because it helps homeless people to regain their self-confidence," Filipe Ribeiro adds. "They see that we are interested in them, that we want them to progress and that is essential."

La collecte est destinée aux femmes du Centre Ulysse. The collection is in aid of women at the Ulysse Centre.



1000

Plus d'un millier d'articles ont été collectés puis offerts à l'association.

More than a thousand articles were collected and offered to the association.